

14.10

**Bundesministerin für Justiz Dr. Alma Zadić, LL.M.:** Herr Präsident! Hohes Haus! Ich wollte nur kurz an dieser Stelle noch einmal anmerken: Mir ist bewusst, dass diese Covid-Verlängerungen durchaus ein Stretch sind. Ich kann Ihnen aber versichern, dass wir daran arbeiten, das ins Dauerrecht zu überführen. Das ist in unserem Sinne, denn es ist ja auch vieles in unserem Leben digitaler geworden, und so muss es auch möglich sein, dass wir gewisse Verhandlungen digital abwickeln können. Also wir arbeiten daran, dass wir einige dieser provisorischen Maßnahmen ins Dauerrecht überführen.

Da das heute meine letzte Rede in diesem Haus ist, möchte ich Ihnen allen noch ein schönes Weihnachtsfest, ein paar hoffentlich ruhige und erholsame Feiertage und einen guten Rutsch wünschen. Ich wünsche uns allen ein gesundes 2023. – Vielen Dank. *(Allgemeiner Beifall.)*

14.11